



**AJEDREZ** Carlsen renuncia al trono mundial porque no le motiva **P37**

**FÚTBOL** Inglaterra acaba con el sueño de España en la Eurocopa **P32 y 33**



## Alarma en Europa por la crisis política en Italia

El Gobierno de unidad de Draghi salta por los aires al negarle su apoyo la derecha. La inquietud por la tercera economía del euro presiona al BCE

D. VERDÚ / B. DE MIGUEL  
Roma / Bruselas

La ruptura del Gobierno de unidad de Mario Draghi liquida la legislatura en Italia y abre una crisis que alarma a Europa. Los partidos de la derecha, Forza Italia y la Liga, dieron la puntilla al Ejecutivo del que formaban parte al negarse a votar la moción de con-

fianza en el Senado con la que el primer ministro trataba de reconsiderar su dimisión. A esa negativa se sumó el Movimiento Cinco Estrellas, que inició la crisis. El entorno de Draghi anunció que no iría al Palacio del Quirinal, sede de la presidencia de la República, hasta hoy, después de comparecer en la Cámara de Diputados.

El jefe del Estado, Sergio Mattarella, no tendrá probablemente más remedio que aceptar su dimisión.

En las instituciones europeas se teme que Italia, la tercera economía de la zona euro, se convierta en un punto vulnerable en un momento de gran tensión con Moscú o, en el peor de los casos, en un caballo de Troya. Draghi

ha sido un fiel guardián de la ortodoxia política y económica, ha estado en primera fila del apoyo a Kiev y las medidas contra Rusia y ha gozado de la confianza de Berlín y París. La inquietud por la estabilidad de Italia pesará sobre las decisiones que debe adoptar hoy el Banco Central Europeo (BCE). **PÁGINAS 2 A 3 Y 40**

## Pedro Sánchez dará peso a Patxi López y Pilar Alegría en el PSOE

Los cambios afectarán a los puestos más relevantes del partido

JAVIER CASQUEIRO, Madrid

El presidente del Gobierno y líder socialista, Pedro Sánchez, ultima una remodelación total de la dirección del PSOE, en la que renovará la vicesecretaría general que ha abandonado Adriana Lastra, pero también la secretaria de Organización, que ahora ocupa Santos Cerdán, y el puesto de portavoz. Fuentes de la formación prevén que el exlehendakari Patxi López y la ministra de Educación, Pilar Alegría, ocupen puestos clave en la nueva estructura. Sánchez quiere contar desde septiembre con un partido en tensión ante las elecciones locales y generales de 2023. **PÁGINA 16**

## Sunak y Truss se disputarán la sucesión de Johnson

RAFA DE MIGUEL, Londres

El exministro de Economía Rishi Sunak y la todavía titular de Asuntos Exteriores, Liz Truss, salieron triunfantes de la primera fase de las primarias del partido conservador británico para elegir al relevo de Boris Johnson como líder y primer ministro. En agosto, ambos recorrerán el país para disputarse los votos de los 200.000 afiliados que decidirán el 5 de septiembre. **PÁGINAS 8 Y 9**



**UN MISIL RUSO CONTRA UN ADOLESCENTE UCRANIO.** Un chico de 13 años murió en el ataque cuando esperaba el autobús en la ciudad de Járkov. Su padre estaba junto a él. Moscú anunció que amplía sus objetivos en Ucrania más allá de Donbás. / SERGEY KOZLOV (EFE) **PÁGINAS 4 A 6**

## España rechaza el plan de Bruselas para racionar el gas

La Comisión exige a los Veintisiete que reduzcan su consumo un 15% y prevé una "excepción ibérica" con recortes menores

M. R. SAHUQUILLO / I. FARIZA  
Bruselas / Madrid

La Comisión Europea reclamó ayer a los Veintisiete un racionamiento del gas para prepararse ante un corte del suministro ruso, pero el plan recibió el rechazo rotundo de España. Bruselas pretende que los países reduzcan el

consumo del combustible un 15% entre agosto y marzo de 2023, sean o no dependientes del gas de Moscú. El reglamento, que adelantó EL PAÍS, no afecta a los hogares, sino a industrias y organismos públicos. Y establece la "excepción ibérica", un trato específico a España y Portugal por su con-

dición de isla energética, lo que rebajaría la reducción a un 10%. La vicepresidenta tercera, Teresa Ribera, rechazó restringir el gas a "ningún tipo de consumidor". Y argumentó: "No podemos asumir un sacrificio desproporcionado sobre el que no nos han pedido opinión previa". **PÁGINAS 38 Y 39**

El vino solo se disfruta con moderación

RIBERA

40 AÑOS BRINDANDO JUNTOS

D EL DUERO *El vino de tu vida*